

Düsseldorf, den 8.4.2021

Zu den Schulöffnungen am Montag: Stand 8.4. 20 Uhr

Ein déjà vu an Mängelverwaltung!

Nur wenige ausgelieferte Tests bisher an den Düsseldorfer Schulen oder anderswo im Land, keine Anleitungen aus dem Schulministerium zur Durchführung der Testungen. Sie sollen aber die Voraussetzung für einen sicheren Schulunterricht sein, so MP Laschet gestern. Aus der Presse erfahren die Kolleginnen und Kollegen und die Familien der Schülerinnen und Schüler Donnerstagnachmittag, dass es erstmal **eine Woche Distanzunterricht** für die Nicht-Prüfungsklassen gibt. „ Es bleibt jetzt das Wochenende um den Schulalltag ab Montag neu zu sortieren“, so Monika Maraun, die Sprecherin der GEW-Fachgruppe Grundschule in Düsseldorf. Das ist der Stil des Hauses Gebauer: alles in letzter Minute und stümperhaft organisiert!

Erwartungsgemäß hat die Besprechung der Bildungs- und Kulturminister der Länder heute nichts gebracht außer dem trotzigen Bekenntnis der Präsidentin Britta Ernst aus Brandenburg: Nicht immer zuerst die Schulen schließen; die Länderchefs hatten schon vorab verkündet, dass sie ihren eigenen Weg gehen.

Abiturprüfungen ja, aber nur unter angepassten Bedingungen, d.h. die Lehrkräfte müssen mehr Auswahl an passenden Aufgaben bekommen! Die zentralen Prüfungen im Jahrgang 10 sollten ausgesetzt und ersetzt werden durch normale Klassenarbeiten. Das ist wegen der schwierigen Vorbereitungen in diesem Schuljahr geboten.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sylvia Burkert, Gabriella Lorusso, Leitungsteam GEW Stadtverband Düsseldorf